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          Я, Соболева Татьяна, учащаяся МБОУ «Гимназия №18 имени И.Я.Илюшина». В
этом году я сдавала ГИА, сдала  все экзамены на отлично, получила красный аттестат и
теперь могу поделиться своим опытом. В начале учебного года, когда мы только пришли
в 9 класс, директор гимназии и учителя сразу настроили нас на непростой период учебы,
на усиленную каждодневную работу для достижения хороших результатов. На практике
все оказалось не так сложно, ведь на протяжении восьми предыдущих лет я усердно
училась и старалась запомнить весь материал, который давали учителя в школе. Так, с
начала года на уроках математики и русского языка мы уделяли много времени на
подготовку к ГИА, решали задачи, тесты, писали сочинения и т.д. По предметам на
выбор еженедельно проходили дополнительные внеурочные занятия. Все
это,конечно,способствовало успешной сдачи экзаменов на отлично. Ведь те, кто хотел и
стремился сдать ГИА при помощи хорошей школьной подготовки, самоподготовки и
дополнительных  занятий, которые также проводились в гимназии, успешно справились
с экзаменами. У меня еще оставалось время готовиться и участвовать в олимпиадах по
предметам. Больше всего успеха я достигла в обществознании, став призером
регионального этапа всероссийской олимпиады школьников. Итак, хочу сказать, что
знания, полученные мною при подготовке к ГИА, очень помогли мне и на самом экзамене
и,надеюсь, помогут при сдаче ЕГЭ в будущем. На самом деле, на подготовку уходило не
так много времени, ведь все задания мы отрабатывали в школе и оставалось только
один раз в день решать тесты. Поэтому я не могу сказать, что сдача ГИА была для меня
очень сложной, так как я шла на экзамен полностью уверенная в себе и своих знаниях.
Будущим девятиклассникам могу посоветовать не пропускать занятия в школе,
готовиться дома самостоятельно, и тогда все получится!

  

 1 / 1


